

Kindergarten Allerheiligen erstrahlt in neuem Glanz!



„Warum gibt es noch so viele graue Wände in der Stadt?“

Leipziger Graffiti Künstler verschönert den Eingangsbereich des Kindergarten Allerheiligen während der Osterferien – Eltern, Kinder und Mitarbeiter*innen der Einrichtung sind begeistert!

Bislang zierte eine graue Betonwand den Eingang des Kindergartens. Kein schöner Anblick und oft ein Treffplatz der Jugendlichen am Abend. Dank der Zusammenarbeit des Elternbeirats, der Einrichtung und der Unterstützung der Kindergartenleitung konnte daran nun etwas verändert werden und der gesamte Bereich wurde umgestaltet.

Heute sieht man die leuchtenden Farben des neuen Anstrichs bereits von weitem. Gute Laune vorprogrammiert. Eltern und Kinder gleichermaßen sind begeistert.

Ein Leipziger Graffiti Künstler hat in der zweiten Osterferienwoche den Eingangsbereich verschönert. Aus der grauen Wand wurde eine Blumenwiese mit Bäumen und Hasen. Einerseits kindgerecht für den Kindergarten und andererseits ein schöner Anblick für alle Bewohner.

Ein besonderer Dank an dieser Stelle an Klaus vom Elternbeirat für die Organisation sowie an den Kita-Verbund für die Ermöglichung dieses Kunst-Projektes!

Elternbeirat des Kindergartens Allerheiligen